



Landratsamt Dingolfing-Landau

- Pressemitteilung -



Dingolfing, 8. Januar 2018

Neue Regionalmanagerin am Landratsamt

Dingolfing/Landau. Margit König ist seit Kurzem als Regionalmanagerin im Fachbereich Wirtschaftsförderung und regionale Entwicklung tätig.

Als Nachfolgerin von Florian Scholtis ist sie zentrale Ansprechpartnerin, Initiatorin und Koordinatorin für verschiedene Projekte in den Handlungsfeldern „Regionale Identität und Direktvermarktung, Ausbau und Förderung der Bildungsregion, Fachkräftesicherung und Berufsorientierung sowie Energiewende und Klimaschutz“.

Margit König ist in Landau a. d. Isar geboren und mit drei Geschwistern in Niederhöcking aufgewachsen. Sie ist verheiratet und wohnt mit ihrer Familie in der Nähe von Deggendorf.

Nach dem Abitur hat sie an der Ludwig-Maximilians-Universität in München Diplom-Geographie studiert. Ihre ersten Berufsjahre war sie für die Städte Würzburg und Nürnberg tätig.

Nach der Elternzeit und Verlagerung ihres Lebensmittelpunktes nach Niederbayern arbeitete Margit König freiberuflich als Geographin und Dozentin im Bildungsbereich, in der Privatwirtschaft, an den Wasserwirtschaftsämtern Deggendorf und Landshut sowie bei der Regierung von Niederbayern.

„Mit dem Landkreis Dingolfing-Landau fühle ich mich sehr verbunden“, sagt sie. „Ich freue mich darauf, mit gezielter Projekt- und Netzwerkarbeit meine Heimat zu fördern.“

Landrat Heinrich Trapp und der geschäftsleitende Beamte des Landratsamtes, Regierungsdirektor Johann Kerscher, hießen Margit König herzlich willkommen. Die neue Regionalmanagerin sei nicht nur sehr kompetent, sondern auch heimatverbunden – und damit sicherlich eine gute Wahl, sagte Landrat Trapp.



Landrat Heinrich Trapp und Regierungsdirektor Johann Kerscher (links) im Gespräch mit der neuen Regionalmanagerin Margit König. – Foto: Landkreis